

possession d'une lisière de terrain, située sur la rue Saint-Martin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

6.—Une délégation représentant le "Montreal Technical Institute", se présente devant le Bureau et demande que la Ville lui vote un surcroît de subvention de \$2,500 pour lui permettre de couvrir le déficit qu'il a subi cette année, une demande pour le même montant devant être faite au Gouvernement de la Province de Québec.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver le principe de cette demande, le Bureau devant décider ultérieurement quant au vote du crédit lors de l'étude du budget supplémentaire.

7.—(25408) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à la Compagnie "Stinson-Reeb Builders' Supply, Ltd.", d'un dépôt de \$600, fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de poussière inorganique, durant la saison 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

8.—(25408) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise, à la Compagnie "Stinson-Reeb Builders' Supply, Ltd.", d'un dépôt de \$500, fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de pierre à macadam, durant la saison 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 11 février 1915, à l'effet de confier à la "Montreal Real Estate Exchange", la vente de certains terrains, soit amendée en ajoutant à la fin de ladite résolution, les mots "jusqu'à paiement complet, avec intérêt à 6% par année, payable avec chaque versement."

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Charge du Service Géodésique, recommandant la nomination d'un dessinateur pour son bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De nommer un dessinateur pour ledit Bureau, au salaire de \$600 par année, ladite somme à être prise, à même le montant non approprié et qui ne sera pas dépensé, au Service Géodésique.

11.—(25355) Soumis un rapport du Surintendant de la Voirie, recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$40,650.44, représentant la balance des crédits votés pour la construction, par contrat, des pavages terminés, mentionnés dans la liste marquée No 1, et d'appliquer ladite somme à parfaire le montant nécessaire pour la construction, par contrat, des pavages permanents mentionnés dans la liste No 2.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement ci-dessus mentionné, et de demander au Surintendant de la Voirie d'annexer au dossier un rapport expliquant pourquoi il y a eu un surplus sur le montant des travaux faits par contrat.

12.—Une délégation de propriétaires de la rue Sainte-Catherine se présente devant le Bureau et demande de faire amender la loi concernant la répartition du coût des expropriations annuelles.

Après pourparlers,

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de prier la Commission de Législation de faire les démarches nécessaires pour que la loi soit amendée de façon à ce que le coût des expropriations annuelles soit payable, soit en entier, soit avec option de payer en 10 ans, par versements égaux avec intérêt à 5% par année.

13.—(25378) Soumis un rapport du Département en Loi déclarant en réponse à un protêt de M. Michael E. Field, au

by, re ownership of a strip of land situated on St. Martin street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

6.—A delegation representing the Montreal Technical Institute, appeared before the Board and asked that the City increase the grant to said Institute by \$2,500, in order to enable them to cover the deficit for this year, an application for the same amount to be made to the Provincial Government.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the principle of said request be approved: the Board to consider the question of voting said appropriation later on when the supplementary budget is taken up.

7.—(25408) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the Stinson-Reeb Builders' Supply, Ltd., be refunded a deposit of \$600 made in connection with their contract for the supply of inorganic dust during the season of 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par le Commissaire McDonald, il est

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

8.—(25408) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent recommending that the Stinson-Reeb Builders' Supply, Ltd., be refunded a deposit of \$500 made in connection with their contract for the supply of macadam during the season of 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

9.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 11th February 1915, entrusting the Montreal Real Estate Exchange, with the sale of certain lands, be amended by adding at the end of said resolution, the words "until full payment, with interest at 6% per annum, payable with each instalment."

10.—Submitted a report from the Engineer in charge of the Geodetic service, recommending the appointment of a draughtsman for his office.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a draughtsman be appointed for said office, at a salary of \$600 per annum, said sum to be charged against the unexpended amount voted for the Geodetic service.

11.—(25355) Submitted a report from the Superintendent of the Road Department, recommending that a sum of \$40,650.44, representing the balance of appropriations voted for the construction by contract of completed pavings, mentioned in the list marked No. 1, be varied and applied to making up the sum required for the construction, by contract, of the permanent pavings mentioned in list No. 2.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the above sum be varied and that the Superintendent of the Road Department be requested to annex to the documents a report giving the reason why there was a surplus over and above the amount of works done by contract.

12.—A delegation of proprietors of Saint Catherine street, appeared before the Board and asked that the law concerning the apportionment of the cost of annual expropriations be amended.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Legislation Committee be requested to take the necessary steps in order to have the law amended so that the cost of annual expropriations shall be payable, either in whole, or with the option of paying within 10 years, by equal instalments with interest at 5% per annum.

13.—(25378) Submitted a report from the Law Department stating, in reply to a protest from Mr. Michael E.